

Habt ihr euch immer schon mal gefragt ...

Von DieLadi

Kapitel 3: ... ob die Zwerge wirklich nur eine ganz normale WG hatten?

Also, das war so.

Die sieben Zwerge, die wohnten also in dieser WG mitten im Wald.

Sie haben nicht immer im Wald gewohnt. Vorher lebten sie in der Stadt, aber da gab es immer diese Gerüchte. Homophobe Äußerungen. Flotter Siebener und so. Jedenfalls hatten sie irgendwann von alledem echt genug.

Deswegen zogen sie in den Wald.

Dabei waren die meisten von ihnen nicht mal schwul.

Nur Zwerg fünf und sechs. Die beiden hatten eine Liaison miteinander. Hat ihre Kumpels nicht gestört. Ich meine, warum auch?

Außerdem waren die beiden echt niedlich miteinander.

Die anderen waren ... na ja ... mehr oder weniger heterosexuell.

Was ich damit meine, werdet ihr noch sehen.

Zwerg eins war unglücklich verliebt.

Und zwar in Schneewittchen.

Die dumme Nuss war allerdings mit dem Prinzen auf und davon.

Wenn wir ehrlich sind ... Schneewittchen war hübsch, ja, aber doch ziemlich dumm. Ich meine, dreimal auf die böse Stiefmutter reinzufallen ... Na ja, der Prinz war auch nicht der hellste, die passten ganz gut zusammen. Pech nur für den Zwerg.

Der zweite Zwerg war auch verliebt.

In die böse Stiefmutter.

Das ging ne Zeit lang ganz gut ... ihr glaubt gar nicht, wie viel Spaß man mit nem Ledergürtel und nem Kamm haben kann ... von dem Apfel ganz zu schweigen ... Aber dann kam die gute wegen versuchten Mordes in den Knast, und er kann sie nur alle zwei Monate besuchen.

Der dritte Zwerg hatte ein psychisches Problem. Er hasste es, klein zu sein. Also verliebte er sich in etwas noch kleineres. Nämlich eine Ameise. Er liebte sie sehr und trug sie auf Händen. Wortwörtlich, denn er schleppte sich in einem leeren Gurkenglas mit sich herum.

Versteht ihr nun, warum ich gesagt habe, mehr oder weniger heterosexuell? Das hier wäre wohl eher interracial oder so...

Der vierte Zwerg liebte nur sich selbst ... wenn der mal Sex hatte, dann nur mit sich und seinem Spiegelbild. Eigentlich ganz praktisch, gibt es wenigstens keine Eifersucht.

Zwerg fünf und sechs, wie gesagt ... schwule Liaison, Schnauze voll von Homophoben Äußerungen ...

Und der siebte Zwerg war auch verliebt. In eine Zwergin. Grinsi Kleinpo aus Ankh Morpork. Aber das ist ein völlig anderes Fandom, und daher waren sie wie die Königskinder ... sie konnten zusammen nicht kommen...

Also nicht zusammenkommen und somit auch nicht zusammen kommen. Wenn ihr versteht, was ich meine.

Ihr seht also, jeder der Zwerge hatte seinen guten Grund, die Welt zu fliehen und in dieser mehr als ungewöhnlichen WG im Walde zu leben.

Und morgen stellen wir uns die Frage, warum der Müllerbursche einen Kater hatte.